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Text

In Zeile 5 einfügen:
Die Art der Bodenprivatisierung durch die Bodenverwertungs- und -verwaltungs GmbH (BVVG)
befördert die Preistreiberei für landwirtschaftliche Flächen und deren Konzentration in immer
größeren Betrieben und steht so einer regional verankerten bäuerlichen Landwirtschaft entgegen. Die
bestehenden Direkterwerbsansprüche müssen abgesenkt werden. Für den Verkauf und die
Verpachtung von BVVG-Flächen schlagen wir zwingend Ausschreibungen vor, die Kriterien für eine
ökologische Nutzung der Flächen vorgeben. Dabei sollen ortsansässige Landwirte und
Jungbäuer*innen Vorfahrt haben. Als Richtwert sehen wir bis zu 10 Hektar pro Los.

Wir wollen in Brandenburg die Anzahl verarbeitender Betriebe wie Molkereien, Saftpressen und
Getreidemühlen erhöhen, damit möglichst viele Produkte unmittelbar in der Region weiterverarbeitet
werden können. Auf diese Weise wollen wir Transportwege in den Handelsketten verkürzen, regionale
Vermarktung fördern und gut bezahlte Arbeitsplätze nach Brandenburg holen.
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